

■ **Fondation de la famille de Lars Amundsen**, à Genève, CH-660-0107969-1, dans le cadre de l'oeuvre de la Fédération Internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, appuyer les actions humanitaires, etc. (FOSC du 21.02.2005, p. 7). Les pouvoirs de Bäckstrand Karl Göran et Cherpitel Didier, jusqu'ici membres du conseil, sont radiés. Bergman Bengt est maintenant domicilié à Morges. Amundsen Bergman Lars, de Suède, à Coppet, Niskala Markku, de Finlande, à Genève, et Von Oelreich Eva, de Suède, à Genève, membres du conseil, signent collectivement à deux avec le président.

Journal no 14554 du 15.11.2006
(03644826 / CH-660.0.107.969-1)